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遵行神的旨意系列 

第八讲   立志遵着他的旨意行 

 

经文：约翰福音 7 章 17 节 

人若立志遵着他的旨意行，就必晓得这教训或是出于神，或是我凭着自己说的。 

我想借着这一系列的信息，跟大家分享一个非常重要的题目，就是关于“遵行神的旨意”。

没有任何事情比遵行神的旨意来得更为重要，因为唯有遵行神旨意的人，才可以永远常存。

圣经由始直终都是在谈论神的旨意，在新约，有几十节经文是直接谈及神的旨意。虽然经文

不是很多，但这有利于帮助我们具体的认识神的旨意，如果经文太多反而令人无从入手。 

今天我们要看一节非常重要的经文，就是约翰福音 7 章 17 节： 

人若立志遵着他的旨意行，就必晓得这教训或是出于神，或是我凭着自己说的。 

主耶稣在这里告诉了我们一个秘诀：如果我们立志遵着神的旨意行，就会知道事情是否

是出于神。我们都很熟悉这节经文，但是我们是否有认真地去实践它呢？你有没有经历过这

节经文的真实呢？ 

很多人都寻求神的旨意，寻求神的带领，他们甚至愿意完全地按照神的指示行，但却从

来没有得到过神的指示。为什么呢？主耶稣说，如果你立志遵行神的旨意，就必然会晓得神

的旨意。既然我们愿意完全地按照神的指示行，为什么神还是不回答我们呢？为什么我们不

能经历这节经文的真实呢？难道主耶稣所说的话是不真实的吗？ 

其实，这节经文已经将问题的核心道出来了。什么是问题的核心呢？我们自己就是问题

的核心，是你在妨碍你自己认识神的旨意。可以说，开启这道门的是你，关上这道门的也是

你。所以主耶稣说：“人若立志……”，也就是说，如果你真的立志遵着神的旨意去生活，你

一定会明白神的旨意。 

如果我现在问你，你是否有立志要遵行神的旨意呢？你会如何回答我的问题呢？你可以

在心里先回答这个问题。然后等你听完这篇信息之后，你再回答一次，看看前后两个答案是

否一致。我们先看约翰福音 7 章 17 节的第二个部分，那里说到： 

“……就必晓得这教训或是出于神，或是我凭着自己说的。” 

首先，我要大家留意，主耶稣并不是说，因为你不知道圣经教导些什么，所以你只好求

问神，请他亲自告诉你他的旨意是什么。不是的。主耶稣说这些话的时候，那些在场的犹太

人都听见了主耶稣的教导，他们也完全清楚他教导的内容。他们的问题是：如何确认主耶稣

所说的是来自神的？我相信这也是我们的问题，所以我们千万不要误解主耶稣的意思。主耶

稣是说，你听了他的教导，却不能肯定这些教导是否是来自神的，所以你需要一些确据，来

帮助你辨别，究竟这些教导是出自神的，还是出自人的。 
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前一段时间，有一位基督徒找我分享，说他目前需要做一个很重要的决定。原来他所在

的公司打算到国内寻求发展，现在有很多香港公司都到国内寻求发展，他的公司也不例外。

而且最近他的公司正在开始裁员，很多同事已经被解雇了，他所属的部门也有一些同事接到

了解雇信。所以他也非常的忧虑，不知道自己是否也会被解雇。就在这个时候，他的上司告

诉他，公司想调他到上海工作，问他愿不愿意。所以他正为这件事情烦恼：不知道该去上海

帮公司开展业务，还是另寻一份新的工作？ 

他为此事犹豫不决，所以就找我分享，问我对这件事情有什么看法。他告诉我，他不想

离开香港到大陆工作。况且，如果接受了这份新工作，他就不能参加聚会，可能要两、三个

月才能回香港参加一次聚会。后来他又想，虽然他不喜欢到大陆工作，但是他可以利用这个

机会在国内传福音。这就是他当时的初步设想。 

他正在等候公司下一步的安排，这个安排是关乎到他的收入。公司答应他在上海工作的

工资会比香港优厚，因为他必须离乡别井，所以公司也必须给他各种的津贴。但是还有一个

问题没有得到解决，就是缴纳个人所得税的问题。大陆的税收制度跟香港不一样，个人所得

税比香港高。香港仍然是免税天堂，不论是工作，还是购物，税收都非常低。如果他要在国

内工作，他所缴的税就会比现在高。所以他必须跟公司商讨这件事，希望公司在这方面能够

给予他补偿。 

这就是那位弟兄的情况。到底他应该去上海，还是继续留在香港呢？对我来说，不需要

一分钟，我就可以回答他的问题。他所面对的问题其实一点都不难。正如我所说的，很多事

情，我们心里是知道该如何做选择，问题是，我们是否立志要做正确的选择呢？在谈话的过

程中，我看出他的属灵生命还是很幼小。在这种情况下，不要说去传福音，如果长时间离开

教会，没有团契，没有属灵上的喂养，这等于是属灵上的自杀。如果他不小心跌倒，反倒会

羞辱了神的名。 

所以，对我来说答案是非常的明显。如果你是这位弟兄，你会如何做决定呢？你是否可

以很快地，很清楚地知道该如何做选择呢？你看到神的带领了吗？其实我们是知道的，问题

是：当局者迷。 

比如说，这弟兄其实是非常恋慕这份丰厚的待遇的，所以，他也很想得到这份工作。很

多同事都非常地羡慕他，因为有不少的同事已经被解雇了。公司非但没有解雇他，反而给他

这么丰厚的待遇，可见上司是多么地器重他。他当然也知道公司非常看重他，心里肯定会暗

暗自喜。所以我说，他不是一无所知，他心里其实已经知道问题的答案了，可问题的关键是，

他已经心动了。 

神的带领都是引导我们选择善的。所以绝大部份的选择都是涉及善、恶，或者对、错的

选择。作为基督徒，我们怎么可能连善恶都不懂得区分呢？所以我强调，很多时候我们心里

是知道该如何做选择的。就像很多小孩一样，他们总是喜欢追问父母：“我可以这样做，可以

那样做吗？”你认为他们知道答案吗？他们当然知道，这类的问题都是试探性的问题，他们

想看看父母有什么反应。 

我曾经当过老师，通常在新任教的头一个月，学生们都会有很多试探性的问题。他们想

透过这些问题来看看这位新老师究竟有多严格，从老师的反应就可以知道他们究竟可以放肆
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到什么样的程度。所以，不要以为你真的是一无所知，很多时候你是心知肚明的。 

神的带领往往是要引导我们弃恶从善，这一点是不难分辨的。就如那位弟兄一样，他心

里知道什么才是正确的选择，同时间他又质疑神的带领是否是那么的绝对？难道没有任何妥

协的余地吗？这是不是你的想法呢？ 

让我们来看一节很特别的经文，就是马太福音 26 章 39 节： 

他就稍往前走，俯伏在地祷告说：“我父啊，倘若可行，求你叫这杯离开我；然而，不要

照我的意思，只要照你的意思。” 

这是主耶稣在客西马尼园向神的祷告。我们都非常熟悉这节经文，但是我们不要因为熟

悉它的字眼，而忽略了它里头的重要涵义。今天我们从一个全新的角度来看这节经文。你有

没有想过一个问题，就是为什么主耶稣要到这一刻才向神提出这样的请求？他的请求是否显

得有点多余呢？主耶稣有可能不需要钉十字架吗？每个基督徒都知道问题的答案：主耶稣来

到世上，就是为了上十字架！ 

那么为什么主耶稣这时才向神提出这个请求呢？如果他不想为人类钉十字架，为什么要

选择道成肉身呢？留意主耶稣这里用了“若”这个字，在第 42 节，他也用了“若”这个字。

42 节说： 

第二次又去祷告说：“我父啊，这杯若不能离开我，必要我喝，就愿你的意旨成全。” 

为什么主耶稣要到最后一刻才求问神：可不可以不这样行？钉十字架是势在必行的事，

为什么主耶稣会这样祷告呢？难道他不知道自己一定要钉十字架吗？主耶稣当然知道，在这

之前，他已经多次向门徒预言自己将被钉十架。那么，为什么他还要这样祷告呢？他这样祷

告，因为钉十字架事关重大，非常艰巨，主耶稣为此忧伤难过，几乎要死。主耶稣非常清楚

神的心意，所以他求问神是否一定要执行，是否真的没有其他的方法？ 

很多时候我们是知道神的心意的，但不是百分之百的肯定。我们如何才能够有这份确据

呢？主耶稣在客西马尼园的祷告就是一个很好的例子。请留意，主耶稣不是在求问神，他是

否该上十字架，如果一定要上十字架，请神给他一个确据。我们或许会这样祷告，但主耶稣

不是这样祷告，他不是在寻求神的印证。 

怎样才能够从“知道”进入到有十足的确据呢？如果你想对某件事有十足的确据，这个

确据不是来自外面，它必须是来自你的里面。所以主耶稣最后说，愿你的旨意成就。怎样才

可以得到这份确据呢？就是要立志遵行神的旨意。只要你肯放下自己的意思，坚定的遵行神

的旨意，你心里就会有这份确据。这份确据不是来自外面，而是来自你的里面。 

寻求神的带领基本上可以分为两类，寻求神的旨意一种是跟意志有关的，另一种则是跟

意志无关的。什么是跟意志无关的呢？就是一些知识性的东西，比如说：你想去传福音，但

是却不知道该去哪里传福音，是到越南，还是去印度呢？这纯粹是知识的问题，这些知识跟

意志无关。 

但是，有些知识性的东西是跟意志有关的，比如说：你不喜欢热，那么你就不想去非洲

传福音，因为你知道非洲的天气是非常炎热的，室内也没有空调。或者你喜欢比较干净的地
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方，那么你就不想到印度去传福音，因为你知道印度的生活环境非常差。当你遇上这些自己

不大喜欢的事情时，就牵涉到你的意志。所以你必须区分，你所面对的问题是知识层面的问

题，还是跟意志有关的问题？ 

我所说的意志是指什么呢？当神的旨意跟你的利益，或者你的喜好有冲突的时候，这时，

你就要运用你的意志，放下你的喜好和利益，将神的旨意放在首位。这就是主耶稣所说的立

志。这一点我们都知道。但是，如果我们想让我们的知道成为确据，那么你就需要立志。 

让我们回到约翰福音 7 章 17 节的上半句，在这里主耶稣谈到了立志。这里我要跟大家分

享三点： 

第一点就是立志。约翰福音 7 章 17 节说到“人若立志……”，在你的一生中，你曾否立

过志呢？在你信主以后，你有没有立过志呢？可能在你还没有信主以前，你曾经立志要成为

百万富翁，或者诸如此类的志向。我不管你立的是什么样的志向，关键是你有没有立过志呢？

孔子说：“吾十有五，以致于学。”孔子是说，他才十五岁的时候，已经立志要向学。十五岁

大约是中学三年级，孔子年纪轻轻就己经立志向学，实在不简单。难怪他后来能够成为一代

智者，当中没有任何侥幸。 

可见有没有立志，将会影响我们的一生。很多人因为没有立志，生命没有任何方向，一

生也一事无成。没有立志的人，对事情的追求就会缺乏积极和专一，最终将会一事无成。如

果这一生你从未立过志，你这一生真的是白过了。一个没有任何志向的人，就如同行尸走肉，

真是可悲。 

我希望你能够做一个有志向的人，不要白白的浪费了神赐给你的宝贵生命。神造我们，

同时也给了我们意志（will），我们必须好好使用这个意志。很可惜的是，大部分的人所关注

的都是如何满足自己的欲望，他们想得到这样东西，想得到那样东西，但是却不肯立定志向，

全人投入的去追求有意义的事情。意志是神赐给我们的宝贵礼物，我们必须好好地使用。所

谓志不立，天下无可成之事，你的一生就这样白过了。所以我希望借着这篇信息，能够使你

认真思考这个问题：在你这一生中，你有没有立志要做一件有意义的事呢？如果没有，是时

候你该反省自己的生命方向了。 

为什么我要跟你们谈论立志呢？因为如果你不懂得立志，你也不会懂得做一个真正的基

督徒。做一个基督徒，是从立志开始的，如果你从来没有立过志，你根本不可能成为基督徒。

因为做一个基督徒，就是立志要一生遵行神的旨意。这是一个破釜沉舟的决定，不立定心志，

我们又如何能够成为一个真正的基督徒呢？如果你觉得自己不需要立志也可以做基督徒，那

么你就是在自欺了。 

主耶稣是不会勉强我们立志跟从他的。但是，他非常清楚的告诉我们，除非我们立志一

生遵行神的旨意，否则我们是不可能认识神的。如果你想成为一个基督徒，你就必须立定志

向，一生遵行神的旨意，永不回头，一直到底。否则，不管你听了多少篇讲道，看了多少本

属灵书籍，你都不可能明白神的旨意的，因你从来没有立志遵行神的旨意。这是第一点：我

们必须立志遵行神的旨意。你立志了吗？很多基督徒从来没有立过这样的志向，我真的不知

当初他们是怎样成为基督徒的。 
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第二点，约翰福音 7 章 17 节所说的立志，是一个持续的志向，是一生的志向。我们不是

在个别的事件上，或者在某一段时间内立志遵行神的旨意，而是立志一生一世遵行他的旨意。

有些基督徒会祷告神说：“神啊，请你告诉我该怎么行，我一定会按照你的意思行。”你说他

们的祷告是真诚的吗？他们是绝对真诚的，但只是这一次而己。可能他们在某件事情上不知

道该如何做选择，所以只好求问神的心意，而他们也真的非常乐意按照神的指示行。但这并

不意味着他们是立志一生遵行神的旨意。 

约翰福音 7 章 17 节的“立志”，是指一种持之以恒的立志遵行神的旨意。这一点非常重

要，因为一次性遵行神的旨意是没有意义的。圣经的要求是绝对的，要么我们毫无保留，持

之以恒的遵行神的旨意，否则我们就是什么都没有遵行。为什么圣经要这么绝对呢？试想想，

如果你是有选择性的遵行神的旨意，最终还不是在遵行自己的意思吗？因为你所选择的都是

自己喜欢的，都成了自己的意思。要遵行神的旨意，我们必须完全地放下自己的意思，由始

至终的遵行他的旨意。部分的，或者选择性的遵行神的旨意，等于没有遵行。 

我们来看一节经文，使徒行传 13 章 22 节： 

既废了扫罗，就选立大卫作他们的王，又为他作见证说：“我寻得耶西的儿子大卫，他是

合我心意的人，凡事要遵行我的旨意。” 

这里我们看到大卫——一个属神的人——的心志：就是凡事都按照神的旨意行。“凡事”

就是“全部”的意思，这也是主耶稣的意思，那些立志“凡事”都按照神的旨意行的人，就

会知道事情是否是出于神。至于那些平时不烧香，临急才抱佛脚的人，当然不可能知道事情

是否是出于神。所以你要想清楚，你是否真的立志凡事都跟随神的旨意行，并且一生跟随到

底呢？这就是遵行神的旨意的第二点：要么就不遵行，否则就必须凡事按照他的旨意行。 

最后，我们来到第三点。很多时候，我们不清楚什么是神的旨意，觉得很抽象，结果连

自己有没有立志，有没有遵行神的旨意等问题也不是很清楚。或许我们以为自己已经立了志，

但是实际上根本没有。所以，我要用很实际的方法来帮助大家明白这一点，免得一切都成了

理论。 

说到什么是神的旨意，如何遵行神的旨意，其实，这些我们并不是完全不知道，而且圣

经也是假设我们是知道的。我凭什么这样说呢？因为圣经告诉我们，人是有良心的。透过良

心的帮助，我们可以分辨善恶。所以，你的良心在某种程度上是能够告诉你什么是对，什么

是错。除非你的良心已经被埋没了，失去了应有的功能。 

所以，立志遵行神的旨意，就是立志按着良心行事为人。你是否按照良心行事为人呢？

现在，“遵行神的旨意”变得很实际了。如果良心告诉你这件事情是对的，那么你就放胆去做；

如果良心告诉你这件事情是错的，那么，你就要坚决不做。 

但是，有时候我们的良心似乎犹豫不决，这个时候我们又该如何做决定呢？比如说，有

些事情你很想做，但是心里不是很肯定是否应该做。在这种情况下，你会怎么做呢？遇到这

种情况，很多人都会选择做了才算，他们认为只要圣经没有明说不可以做，良心的犹疑就可

以置之不理了。很多人不明白，其实“犹豫”的感觉就是良心给我们的信号，良心的任务就

是给我们一点提醒，比如说，透过这种“犹豫”的感觉，要你重新考虑你的决定。如果你是
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做了才算，那么，你就是没有按照良心行事了。 

不过，我们也必须明白，良心非常容易会被我们的私欲所蒙蔽。当你的心里有怀疑时，

你的私欲就会欺哄你说：“神没有说不可以，所以应该没问题。”私欲就是用这种方法来安慰

和欺哄我们，好让我们对良心的提醒置之不理。但是，神没有说不可做的事，并不意味着可

以做。这一点我们要留心，免得我们掉进迷惑。这种情况有多严重呢？圣经又是怎么说呢？ 

我们一起看罗马书 14 章 23 节： 

若有疑心而吃的，就必有罪。因为他吃，不是出于信心；凡不出于信心的都是罪。 

圣经告诉我们：对良心的“怀疑”置之不理的，就是犯罪。你知道罪的后果是什么吗？

罪的工价就是死！这是违背良心的罪，凡出于疑心而做的事情，全都是罪。这是非常严重的

事。这节经文的上文下理是在谈论关于吃肉的问题。因为有些在菜市场上卖的肉曾经祭过偶

像，所以基督徒去买肉的时候，他们没有办法知道哪些肉是祭过偶像的。这里说，如果心里

有怀疑，就不要置之不理。如果我们一意孤行，就是在拒绝良心的提醒，圣经看这种态度为

罪。因为你所做的，如果不是出于充足的信心，不是完全问心无愧，那么你就违背了良心，

在神面前犯了罪。 

你知道良心的功用吗？良心的责任就是提醒你某些事情是不对的。但是，提醒往往是没

有多大作用的，因为我们都是不见棺材不流泪的人。良心往往只是非常轻微的提醒你，如果

你想抗拒良心，那是非常容易的事情。良心的功用不是用来向你证实什么是罪，这不是良心

的范畴。显明什么是罪，这是律法的责任。比如说：律法告诉我们拜偶像是罪，你还需要问

良心可不可以拜偶像吗？当然不需要。所以，良心是用来处理灰色地带的事情，它会提醒你

某些事情似乎有问题，你要三思而行。如果你不理会良心的提醒，就是违背良心了。这是非

常危险的事。 

你是否立志按照良心行事呢？这是遵行神的旨意的第一步，因为神是透过你的良心来带

领你的。很多人都知道，圣灵是用一个非常微小的声音向我们说话的，是要用我们的良心才

可以听到的。所以，圣灵其实就是藉着良心来提醒你。如果我们抗拒良心的声音，我们就是

在抗拒圣灵的感动，拒绝神的声音。所以，这是非常严重的罪。 

很多基督徒经常埋怨神不向他们说话。其实，神每天都透过我们的良心向我们说话，问

题是，我们有没有留心听呢？如果我们不听良心的提醒，时间长了，它就会沉默了。从此，

你就会什么也听不见了。但是，如果你常常听从良心的提醒，情况就很不同了，你对圣灵的

声音就会越来越敏感。当你按照良心去行事为人的时候，你的内心就会有来自神的平安。你

的心里有平安吗？如果我们经常违背良心行事，我们就会心里有愧疚，就不能坦然的面对神，

面对人。 

惟有完全服从良心的人才会经历真正的平安。如果你想经历这种平安，你就必须听从良

心的提醒。任何令到良心不安的事情都要放下不做，决不按自己的喜好做决定。你是否有立

志按良心行事为人呢？如果你真的这样做，你就会发现这是有代价的。试想想，有一样东西

你很想要，但却因着心里有怀疑，你只好放弃；有件事情你很想做，却因为心里没有平安，

于是只好放下不做。长久下去，你就会遭遇很多物质上的损失。但这一切就在乎你看什么为



 - 7 - 

重要，物质的得失，神的旨意，对你来说哪一样是更为重要的呢？神的旨意对你来说是否是

如此重要，即便有稍许的怀疑，你都不会轻举妄动？ 

让我用一个例子来说明这个重要的原则。在我信主约两年的时候，我在教会的团契里认

识了一位姐妹。这位姐妹在团契里非常地热心、活跃，她是我们团契的文书和财政。因为她

非常热心，很受弟兄姐妹的爱戴，所以就挑选她担任这些重要的职位。我跟她经常在团契的

侍奉工作上有接触，渐渐地，我就对她产生了好感。这时我已经完成了学业，正在工作，也

有考虑到结婚的事。于是，我就为这件事求问神，看看是否是神的心意，要我跟这位姐妹谈

关系。 

我非常诚心的为这件事情祷告，但是神却一直都没有回答我。所以我心里开始有点怀疑，

因着心里的怀疑，我不敢轻举妄动。有一天，我在家里又为这件事情祷告，求神指示我他的

旨意。还记得当时是下午，祷告完后，我心里突然有一份感动，想去见这位姐妹。其实我跟

她不是很熟，我们只是在教会团契中有交往，从来没有在私底下接触过。所以，我对她的认

识是非常肤浅的。 

当时，我心里有感动，想到她工作的地方走走，希望能遇见她。我只知道她是在某一个

地区工作，具体的地点一点都不清楚。那时刚好是下午四点左右，到达那个地方估计是五点

左右，正好是下班的时间，或许可以在街上遇到她。 

于是，我就随着这个“感动”到了那个地方。那个地方非常繁华，正好是下班时间，到

处是人山人海。不论在人行道上，还是在马路上，到处都是人，根本不可能会碰上她。于是，

我只好到处逛，大约逛了两分钟，我就看见她正在对面的马路上，这是很不寻常的巧合。在

一个人山人海的大街上，即便你约了人也不容易找到对方，除非双方约好在一个指定的地方

见面。我觉得很奇怪，无论是方向、位置，还是时间都这么巧，稍微差一点点我都不可能碰

上她。于是我就立刻过去跟她打招呼，谈了不到两分钟我们就分手了。之后，我就默默地思

想，究竟神有什么心意？ 

为什么我要跟你们分享这件事呢？我想借着这个经历让你明白良心的重要。如果你不肯

听从良心的提醒，你一定会被自己的私欲迷惑。我的经历对很多人来说，就是神所赐的确据。

我向神祷告完以后，就这么神奇的遇到了她，难道还不是神的答复吗？我还需要犹豫什么呢？

奇怪的是，我回去以后，发现自己的良心还是有些犹疑，不能肯定。为什么呢？ 

如果你真的要寻求神的旨意，我要提醒你，千万不要依赖外在的神迹。这些所谓的神奇

的经历可以成为一种迷惑。不要忘记，不光是神可以给你神迹，魔鬼也可以用神迹来迷惑你。

遗憾的是，很多人一见到神迹，就会立刻结论说，这就是神的心意。千万不要用这种方法去

寻求神的旨意。这是非常危险的。 

那么我们应该用什么方法去寻求神的旨意呢？就是用你的良心，这就是我一直强调的。

虽然我很神奇的遇到了那位姐妹，但是我的良心一直都有怀疑，所以后来我还是不敢轻举妄

动。那一次见面，我只是跟她说：“你好！”以及“再见！”就没有再说什么了。因着良心的怀

疑，我决定顺服良心的声音，不敢再有任何的举动。直到今天，这位姐妹还一点都不知道我

对她有意思。 
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良心的指示比外面的神迹来得更为重要，千万不要被外在的神迹抹煞了良心的提醒。如

果心里没有绝对的平安，如果不肯定是否是神的旨意，你就要把事情放下，千万不要一意孤

行，不理会良心的提醒。那些遵行神旨意的人，内心会有来自神的平安和确据。他们不需要

依靠外在的“神迹”来做决定。 

那时候我刚信主两年，很多圣经的道理也不熟悉，也不懂得如何寻求神的旨意。当时，

我觉得良心不断地在提醒我要谨慎，所以我不敢轻举妄动。几年后，当我的属灵生命较为成

熟的时候，我就看得非常清楚，这的确不是神的旨意。那一次的见面也不是来自神的“神迹”，

因为我知道神是不会这样行事的。 

这种的经历对恋爱中的男女来说是非常危险的，它只会令他们更加的陶醉，失去警醒。

你谈恋爱的时候，你最需要的是冷静的头脑，好让你能够保持警醒。如果神给了你这样的神

迹，你还会警醒吗？所以我说，这不是神做事情的方法。 

如果当时我被这个经历给迷惑了，我就会拒绝良心的提醒，很快地就会掉进了试探。只

要能够迷惑我们，魔鬼也不介意为我们行神迹。所以我不断的强调，良心的提醒比外在的神

迹来得更为重要。因为神不是用神迹来引导我们，他选择了透过我们的良心来跟我们沟通。

很多基督徒很想得到神的带领，很想明白神的心意，但是他们却不肯立志按照良心行事为人，

这样的人休想得到神的带领。你是否愿意立志按照良心行事为人呢？ 

 

《完》 
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